

大連治安情報

2017年2月・3月分

当地、在留邦人の方、旅行や出張等で短期に滞在される方が、滞在中、安全にお過ごしいただくため、ご注意いただきたい事件・事故の情報について当地新聞報道を中心に、以下のとおり取り纏めましたので、安全対策を考える上での参考にしてください。

1. 概況

大連は、中国国内でも比較的治安が安定した都市であると言われていますが、各種一般犯罪は日常的に発生しており、中には凶悪犯罪と呼べるものも発生しています。このような事件や事故に巻き込まれないようにするためには、特に以下の点に注意が必要です。

1. 深夜の外出や夜間薄暗く人通りの少ない場所での移動を避ける
2. 必要以上に目立つ華美な服装及び行為・発言等は行わない
3. 見知らぬ相手からの安易な誘い・要求には応じない

また、過去には邦人が当地の法令に違反し公安に逮捕される事案や、夜間盛り場などでトラブルに巻き込まれる事案も発生しています。皆様におかれましては、引き続きこれらの点にも注意して、くれぐれも犯罪等に巻き込まれないようにしてください。

2. トピックス

(1) 【春節期間中における治安強化活動の成果】

大連市公安局が実施する「平安守護、暖かい港町」治安集中活動で、警察官延べ5.8万人を投入し、警察車両延べ6,000台を出動させ、各種犯罪容疑者29人を逮捕した。

(2) 【金州区における覚せい剤撲滅キャンペーンの実施】

金州边防大隊復州湾派出所は、覚せい剤撲滅キャンペーンを実施し、同期間中に売買事案2件を摘発し、覚せい剤30グラムを押収した。

3. 覚せい剤事件

(1) (3月7日報道情報) 3月5日、周水子空港内ターミナルで覚せい剤事件が発生した。事件当時、空港職員が保安検査場で乗客の身体検査を行っていたところ、乗客の女のかつら(鬘)に覚せい剤4グラムが隠されているのを発見し、警察に身柄を引き渡した。

4. 強盗事件

(1) (2月10日報道情報) 2014年3月27日に甘井子区で発生した強盗事件で、裁判所は犯人の男に懲役5年、罰金1万元の実刑判決を言い渡した。判決書によると、事件当時、犯人の男は、大手スーパーからの買い物帰りに自家用車に乗り込もうとしていた女性を狙い、所持していた紐で女性を縛り連行し、女性から銀行カード及び暗証番号を入手しATMから現金2万元を下ろし逃走した。

(2) (2月15日報道情報) 2008年4月12日に金州区のリサイクルショップで発生した強盗発生事件で、警察は今年1月21日に犯行グループの1人を逮捕した。調べによると、事件当時、男3人はリサイクルショップに押し入り、刃物で店長を脅し金銭を要求したが抵抗されたため、男らは店長を斬りつけ逃走した。

(3) (2月15日報道情報) 2016年11月27日に普蘭店区皮口鎮付近で強盗傷害事件が発生した。事件当時、犯人の男は乗客を装いタクシーに乗車後、運転手の首や頭を斬りつけ金品を奪って逃走した。調べによると、男は殺人罪で18年服役した後、普蘭店区などで強盗・空き巣事件を数件おこしていた。

(4) (3月16日報道情報) 2月24日、金普新区にある高級別荘で強盗事件が発生した。事件当時、犯人の男3人は覆面姿で別荘の窓から侵入し、現場に居合わせた住民3人を粘着テープと紐で縛り、部屋から金品を奪った後に逃走車で連行した。男らは住民から銀行カード及び暗証番号を入手し、ATMから現金を引き下ろした後、住民3人を乗せたまま車を乗り捨て逃走した。

5. 傷害事件

(1) (3月28日報道情報) 3月26日、山東路の美食城で傷害事件が発生した。事件当時、犯人の男は利用客男性の背部を所持していた2丁のナイフで刺し怪我を負わせ、現場に駆けつけた警官により制圧された。監視カメラの映像によると、犯人の男はナイフで刺す動作を繰り返しながら店内を徘徊しており、精神障害が認められた。

6. 窃盗事件

(1) (2月9日報道情報) 2016年10月28日に瓦房店で発生した空き巣事件で、瓦房店市の警察は今年1月12日に犯人の男を逮捕した。調べによると、事件当時、男は瓦房店市のマンションの一室に侵入し鞆を奪って逃走。男は昨年10月より空き巣事件3件をおこしていた。

(2) (2月15日報道情報) 1月31日、甘井子区後塩村で空き巣事件が発生した。事件当時、犯人は住居へ侵入し物色後逃走。事件のあった部屋はこの1年間で合計5件の空き巣被害に遭っていた。

(3) (2月19日報道情報) 2月4日、瓦房店市の商店街で空き巣事件が発生

した。事件当時、犯人は店舗の扉をこじ開け店内に侵入し、携帯電話14台を盗んで逃走した。

(4)(2月19日報道情報)1月23日、金州区古城甲区で車上荒らし事件が発生した。事件当時、犯人の男は軽トラックの運転席を物色し、現金1万元を盗み逃走しようとしたところ、周辺を巡回していた警官により現行犯逮捕された。男には前科があり常習犯であった。

(5)(2月21日報道情報)2月19日、沙河口区新生路付近で連続車上荒らし事件が発生した。事件当時、住宅地に駐車していた乗用車10台の窓ガラスを何者かに割られ車内を物色された。

(6)(2月24日報道情報)2月17日、旅順口区長城派出所管内の商店街で、連続空き巣事件が発生した。事件当時、犯人は店舗の扉をこじ開け、店内に侵入し金品を盗んで逃走。被害額は約2万元にのぼる。警察は2月18日、犯行グループの男4人を逮捕した。調べによると、男らは甘井子区、金州、普蘭店などで窃盗事件20件余りをおこし、被害総額は10万元にのぼる。

(7)(2月26日報道情報)2月20日、中山区人民路付近の路地裏で置き引き事件が発生した。事件当時、運送会社の従業員がホテル内に速達便を配達に行ったところを、犯人の男は隙をつき従業員の電動自転車を他の郵便物ごと奪って逃走した。

(8)(2月28日報道情報)2月14日、瓦房店市内で連続車上荒らし事件が発生した。事件当時、犯人の男2人は路上に停車していた複数の乗用車の窓ガラスを割り、車内に置いていた金品を盗んで逃走。警察は2月22日に男2人を逮捕した。調べによると、男らには窃盗の前科があり、過去にも瓦房店市内で車上荒らし20件、空き巣事件4件をおこしていた。

(9)(3月1日報道情報)2016年12月31日に高新区河口派出所管内の商店街で発生した空き巣事件で、警察は今年2月8日に犯人の男を逮捕した。事件当時、男は店舗の扉をこじ開けて侵入し、携帯電話12台を盗んで逃走。被害額は5万元にのぼる。

(10)(3月18日報道情報)3月5日、金州区光明派出所管内のネットカフェで置き引き事件が発生した。事件当時、犯人の男は店内にあった利用客の携帯電話を盗んで逃走した。

(11)(3月20日報道情報)2月27日、金州光明派出所管内の住宅地で空き巣事件が発生した。事件当時、犯人の男は民家に侵入し、携帯電話、パソコン、腕時計等を盗んで逃走した。

(12)(3月21日報道情報)3月9日、瓦房店崗店派出所管内の会社で窃盗事件が発生した。事件当時、犯人の男は、会社の倉庫に侵入し銅製のベアリング計3トンを盗んで逃走した。被害額は15万元にのぼる。

(13) (3月21日報道情報) 3月1日、高新区管内で車上荒らし事件が発生した。事件当時、犯人の男は路上に止められていた乗用車の窓ガラスを割って車内に置いてあった酒3瓶を盗んで逃走。警察は翌2日に犯人の男を逮捕した。調べによると、男は大連市内で車上荒らし事件を20件余おこしており、被害額は2万元にのぼる。

(14) (3月29日報道情報) 2016年10月10日に瓦房店謝屯付近で発生した車上荒らし事件で、警察は今年3月4日に犯人の男を逮捕した。事件当時、男は路上に停車していた乗用車のドアをピッキングし、車内に置いてあった現金4万元を盗んで逃走した。

(15) (3月29日報道情報) 3月8日、金州新区光明派出所管内で車上荒らし事件が発生した。事件当時、男は路上に止められていた乗用車のドアをこじ開け、車内に置いてあった現金7万元を盗んで逃走した。

7. その他

(1) (2月9日報道情報) 2016年11月2日、高新区の会社で発生した詐欺事件で、警察は今年1月22日に犯人の男を逮捕した。事件当時、男は会社の社長を名乗り経理担当者に85万元を指定した口座に振り込ませた。

万が一事件に巻き込まれた場合は、直ちに公安(TEL:110)へ通報するとともに、当事務所へもご一報下さい。

在大連領事事務所

TEL:8370-4077(24時間対応)